



Union
syndicale
Solidaires 80



ABBEVILLE DANS LA RUE POUR DEFENDRE NOS RETRAITES !!!

Après plus de 55 jours de grève notre mobilisation contre la destruction de notre système de retraite ne faiblit pas. Les cheminots continuent leur mobilisation commencée le 5 décembre. Plus que jamais le gouvernement a peur. Alors même que le conseil d'état a rendu un avis défavorable pour le projet de «réforme des retraites», le gouvernement essaie de faire passer en force son projet.

L'intersyndicale Abbevilloise appelle tous ceux qui ne veulent pas laisser détruire notre système de retraite à se mettre en grève et venir manifester !

RDV JEUDI 6 BD VAUBAN 10H POUR MANIFESTER !



Toutes concernées ! Toutes dans la rue !!